

Une résidence seniors avec services ouvrira ses portes à Crans (Vaud) en 2025



Son concept s'articule autour d'une offre d'appartements évolutifs ainsi que de nombreux services.

Actif dans le domaine de la santé depuis 1912, le Groupe PP holding, qui a créé Visilab ainsi que les Pharmacies Principales, a développé un concept de résidences seniors avec services qui répond aux exigences et à la soif de liberté de la génération Baby Boom. Le concept a en toute logique été baptisé «Résidences Principales».

UN PREMIER PROJET À CRANS (VAUD)

C'est en terres vaudoises que Résidences Principales a choisi d'implanter sa première réalisation, dont l'entrée des premiers habitants est prévue en automne 2025.

Situé au cœur du village de Crans (VD), le complexe comprend 57 appartements répartis sur 3 bâtiments allant du studio au 4 pièces (1 à 3 chambres). Un restaurant, un lounge-bar, un

fitness seniors, des salles privatisables, un jardin d'hiver, un centre médical et de généreux espaces extérieurs complètent cet ensemble.

Les infrastructures communes et le parc sont ouverts au public et les services mis à disposition de l'ensemble de la collectivité locale.

DES LOGEMENTS, DE LA SÉCURITÉ, DU PLAISIR ET UNE LARGE PALETTE DE SERVICES

Les appartements sont modulables et évolutifs, fruit d'une collaboration avec des ergothérapeutes et physiothérapeutes. Chaque espace est imaginé de façon à favoriser l'autonomie et le confort, tout en privilégiant l'ambiance et le design d'un logement agréable où l'on peut recevoir sa famille et ses amis.

DES SERVICES À LA CARTE POUR UNE GRANDE LIBERTÉ DE CHOIX

Dédiée au bien-être des habitants, la Résidence n'en demeure pas moins un lieu de liberté et de plaisirs où chacun peut solliciter l'équipe de conciergerie selon ses envies pour manger au restaurant ou chez soi, organiser une fête, gérer des tâches de la vie quotidienne, participer à une activité ou bénéficier d'un accompagnement à un rendez-vous. Consciente du désir de liberté et de choix de ses futurs clients, l'équipe de Résidences Principales propose l'ensemble du catalogue de services sous forme de forfaits prépayés utilisables à la carte, chacun pouvant dépenser son budget comme il le souhaite, quand il le souhaite.

Le concept de Résidences Principales s'adresse ainsi à une large clientèle soucieuse de vivre sa séniorité avec sécurité, convivialité, épicurisme et liberté de choix. ●



Si vous êtes intéressé, contactez-nous : www.residences-principales-crans.ch

Informations et contacts :
e-mail : info@residences-principales.ch
Tél. +41 79 776 03 39